



NO.12 H29.3.27

暖かな日差しに春の訪れを感じる今日この頃。子どもたちは、「今日園庭出る?」「散歩行く?」と戸外に出て遊ぶことを楽しみにし、元気いっぱい戸外で遊んでいます!!また、「あと何回寝たら、きりん組?」と進級への期待に胸を膨らませ、ワクワクしているぱんだ組さんです。



リレーや鬼ごっこ、ババ抜きなど友だちとルールのある遊びを楽しむようになりました。最近では「こうするんだよ!」と友だちに教えてくれる小さな先生がたくさんいます♪

片付けがとっても上手になりました!「〇〇ちゃん上手!」と保育者が声をかけると次々に真剣な表情で片付けていく子どもたち(^_^)4月に比べ、片付くスピードがとっても早くなりました!!



4月はそれぞれ1人で遊ぶことが多かった子どもたちでしたが、友だちに「一緒に遊ぼう」と声を掛け複数で遊んでいる姿が多く見られます(^_^)!

**こんなことが
できるようになったよ!**

外から部屋に帰った時やご飯の前など上手に手洗いうがいが出来るようになりました!「先生、ちゃんとうがいた?」と子どもたちからチェックが入る時もあります(@_@)



涙が出ている友だちがいると「どうしたの?」と声をかけたり、ティッシュを持って行ったり、頭を撫でたりと、とても優しい子どもたちです☆

ハサミを上手に使って紙を切ったり、のりを必要な量とって使ったりしながら、製作が出来るようになりました♪それぞれイメージしたものを夢中で作り、出来た物を保育者や友だちに嬉しそうに見せてくれます!



いつも元気いっぱいのぱんだ組さん。暑い日も寒い日も部屋でもホールでも外でも思い切り遊びを楽しむ姿に、こちらでもたくさん元気をもらいました!!また、4月には出来なかった事がたくさん出来るようになり、いつも驚かされました。運動会や発表会など色々な事を経験して、1年でとっても成長し、素敵なお兄さん、お姉さんになりました。

進級について話をすると「4月になったら、きりん組だよ!」「その次の4月はぞう組だよ!」と子どもたちはとても張り切っています♪きりん組での更なる成長を楽しみにしています。

至らないことがあったと思いますが、1年間ご理解、ご協力頂きありがとうございました。

ぱんだ組職員一同